
 
 

 
 
   STADTVERTRETUNG DER  
   LANDESHAUPTSTADT SCHWERIN 
   6. Wahlperiode  

  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – Fraktion  
Am Packhof 2 - 6, D - 19053 Schwerin 

Tel.: 0385 / 5452970  

             Schwerin, 25.09.2019 
 

ANFRAGE  
der Fraktion-Bündnis 90/DIE GRÜNEN gemäß § 4 Abs. 4 der Hauptsatzung für die 
Landeshauptstadt Schwerin   
 
Sanierung Burgsee-Sportplatz   
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Beschlussvorlage „Finanzielle Mehrbedarfe einzelner Investitionsmaßnahmen“ (DS 
00055/2019) werden für die Sanierung der Erich Weinert Schule  Mehrbedarfe in Höhe von 
1.605.000 € angemeldet. Die Deckung soll aus der Maßnahme „Sportplätze“ erfolgen, so 
dass die Sanierung des Burgsee-Sportplatzes für den Haushalt 2021/22 neu veranschlagt 
werden muss. Damit wird der Burgsee-Sportplatz frühestens zur Saison 2021/22 einen 
Kunstrasen erhalten. 
Für die Schließung von Paulshöhe wird argumentiert, dass mit Lankow und dem sanierten 
Burgsee-Sportplatz genügend Fußballplätze zur Verfügung stehen. Ich frage Sie daher im 
Namen der Fraktion:  
 

1. Wann soll die Ausschreibung für den Burgsee-Sportplatz erfolgen? 
2. Wann wird nach jetzigem Stand mit der Fertigstellung des Kunstrasenplatzes 

gerechnet? 
3. Welche Folgen hat dieses für den laufenden Spielbetrieb der Schweriner 

Sportvereine? 
4. Muss durch diese geänderten Bedingungen der Spielbetrieb auf  Paulshöhe über die 

Saison 2019/20 aufrecht erhalten bleiben und wenn ja, wie lange? 
5. Wie sieht nach der jetzigen Planung die Zeitschiene für den zweiten Sportplatz in 

Neumühle aus? 
 
 
  

Mit freundlichen Grüßen 

 
Regina Dorfmann  
Fraktionsvorsitzende B90/Die Grünen in der Stadtvertretung  



 

 

 
Sehr geehrte Frau Dorfmann, 

die an mich gerichteten Fragen möchte ich wie folgt beantworten: 

1. Wann soll die Ausschreibung für den Burgsee-Sportplatz erfolgen? 

Die Ausschreibung der Planungsleistungen zum Umbau des Sportplatzes Großer Dreesch 
als Kunstrasenplatz ist für die zweite Jahreshälfte 2020 anvisiert. 

2. Wann wird nach jetzigem Stand mit der Fertigstellung des Kunstrasenplatzes 

gerechnet? 

Nach jetzigem Stand ist mit einer Fertigstellung des Kunstrasenplatzes nicht vor dem Jahr 
2022 zu rechnen. Das Gelände des jetzigen Sportplatzes ist Kampfmittelverdachtsfläche, so 
dass auch hier eine Sondierung des Geländes durch den Kampfmittelräumdienst erfolgen 
muss. Auf die Terminierung dieser Maßnahme hat die Landeshauptstadt Schwerin keinen 
bzw. nur einen begrenzten Einfluss. 

3. Welche Folgen hat dieses für den laufenden Spielbetrieb der Schweriner Sportvereine? 

Der Spielbetrieb der Schweriner Sportvereine ist aktuell sichergestellt. 

Um den Trainings- und Wettkampfbetrieb auch während der geplanten Baumaßnahmen 
sicherzustellen, ist folgender Ablauf vorgesehen: 

1. Inbetriebnahme Rasenplatz im Sportpark Lankow (Saison 2021/22) 

2. Verlagerung der Sportvereine SG Dynamo Schwerin und FSV 02 Schwerin vom 
Sportplatz Paulshöhe nach Lankow (Saison 2021/22) 

3. Fertigstellung Sportplatz Lambrechtsgrund (Saison 2021/22) 

4. Verlagerung des Sportvereins Burgseeverein Schwerin zum Lambrechtsgrund 
(Saison 2021/22) 
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Alternativ könnte bei verzögerter Fertigstellung des Sportplatzes am Lambrechtsgrund 
noch die Paulshöhe genutzt werden. 

5. Beginn Baumaßnahme Sportplatz Großer Dreesch (Saison 2021/22) 

4. Muss durch diese geänderten Bedingungen der Spielbetrieb auf Paulshöhe über die 

Saison 2019/20 aufrecht erhalten bleiben und wenn ja, wie lange? 

Der Sportplatz Paulshöhe wird noch bis zur Fertigstellung des Rasenplatzes im Sportpark 
Lankow benötigt. Die Inbetriebnahme dieses Platzes ist frühestens zur Saison 2021/22 
möglich. 

5. Wie sieht nach der jetzigen Planung die Zeitschiene für den zweiten Sportplatz in 

Neumühle aus? 

Für den Haushalt 2021/22 sollen durch den Fachdienst 40 Planungskosten angemeldet 
werden. Die SDS wurde beauftragt eine Bauvoranfrage zu stellen. Weitere Planungen 
wurden bisher nicht durchgeführt. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Dr. Rico Badenschier 


